



Nace DiaBalance, la primera marca específica para diabéticos

La farmacéutica Esteve y la alimentaria Grupo Leche Pascual han unido sus experiencias en salud y en nutrición para crear DiaBalance, la primera marca que ofrece productos y servicios creados única y exclusivamente para las necesidades de personas con diabetes y su entorno.

El portal www.diabalance.com incluye información sobre la diabetes, estudios e investigaciones en curso, tratamientos disponibles, consejos sobre sexualidad, embarazo y viajes, e irá incorporando nuevas funcionalidades entre las que destaca una comunidad de encuentros para pacientes y profesionales de la salud.



DiaBalance también tiene cuentas y perfiles en redes sociales como Twitter ([@diabalance](https://twitter.com/diabalance)), Facebook (facebok.com/diabalance) y YouTube.